

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan pada Bank Perkreditan Rakyat Kabupaten Bandung, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Sistem pengendalian internal pada Bank Perkreditan Rakyat Kabupaten Bandung, telah berjalan baik. Hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungan atas kuesioner yang dibagikan kepada 30 responden dapat diketahui berdasarkan nilai rata-rata mengenai sistem pengendalian internal sebesar 3,886 berada pada interval 3,40 – 4,19. Dengan demikian Sistem pengendalian internal pada Bank Perkreditan Rakyat Kabupaten Bandung dinilai baik.
2. Kualitas laporan keuangan pada Bank Perkreditan Rakyat Kabupaten Bandung dikatakan baik. Hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungan atas kuesioner yang dibagikan kepada 30 responden dapat diketahui berdasarkan nilai rata-rata mengenai kualitas laporan keuangan sebesar 3,833 berada pada interval 3,40 – 4,19. Dengan demikian Kualitas laporan keuangan pada Bank Perkreditan Rakyat Kabupaten Bandung dinilai baik.

3. Berdasarkan dari hasil perhitungan analisis koefisien korelasi *Pearson Product Moment* yaitu untuk mengetahui pengaruh sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan adalah 0.673 dapat diartikan bahwa terdapat hubungan kuat dan searah antara variabel X dan Y, artinya semakin baik sistem pengendalian internal maka semakin meningkat kualitas laporan keuangan. Untuk analisis koefisien determinasi diperoleh nilai koefisien determinasi (K_d) sebesar 45,3%, sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa sistem pengendalian internal berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan sebesar 45,3% dan sisanya sebesar 54,7% ditentukan oleh faktor lain diluar sistem pengendalian internal. Sedangkan nilai $t_{hitung} = 4,815$, nilai $t_{tabel} = 2,048$. Dengan demikian $t_{hitung} > t_{tabel}$ pada $\alpha = 0.05$ uji dua sisi atau H_0 ditolak. Hal ini menunjukkan bahwa sistem pengendalian internal berpengaruh terhadap kinerja karyawan secara signifikan pada $\alpha = 5\%$.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, penulis mencoba memberikan beberapa masukan yang sekiranya dapat memberikan manfaat bagi perusahaan dimana yang akan datang khususnya yang berhubungan dengan sistem pengendalian internal dan kualitas laporan keuangan yaitu sebagai berikut :

- Diketahui bahwa sistem pengendalian internal berpengaruh positif pada kualitas laporan keuangan pada Bank Perkreditan Rakyat Kabupaten Bandung. Oleh karena itu perusahaan disarankan untuk mempertahankan

dan lebih meningkatkan sistem pengendalian internal yang selama ini diterapkan agar lebih baik lagi, sehingga kualitas laporan keuangan di perusahaan akan semakin meningkat.

